



SAN JOSE

2019夏初のアメリカ!

Thank you
San Jose!



1日目

朝早く岡山空港を発ち、十数時間後にサンフランシスコに到着！ゴールデンゲートブリッジに行ったりサンフランシスコ市内をケープルカーで散策したりした。瀬戸大橋とはスケールが大違い！

ゴールデンゲートブリッジ



2日目

Apple Visitor Center や Intel Museum に見学へ行った！世界的に有名な会社の本社に行く貴重な体験ができてとても楽しかった。



限定グッズや最新のスマホがなくさん！ガラス張りであしゃれ！

いよいよホストファミリーと対面！歓迎会もギターと歌で盛り上がった。ホストファミリーと話すのは心配だったけど優しい人たちで話すことができました。

in サンノゼ

3日目

ディリドン駅の見学、野球観戦、Snap センターの見学をした。野球観戦ではゲームの間にあるショーにでた！

アメリカの生活

アメリカでは街を下って走って黄緑色のスクーターで走っているのを見ることが多い。岡山の人が乗っていたのを見た。乗っていたのを見た。



4日目

モントレイ水族館に行き、市内見学。水族館は自分が体験できるような場所がたくさんあった！自由時間にスタバに挑戦した。英語だらけでわからなくて友達にブラックが出てきて、私はホットができた、難しかった！

5日目

ミュージアムと博物館へ！そしてミュージカル！初めて見たけど、すごい迫力でももしろかった！お客さんの歓声もすこく、口笛や掛け声でさらに盛り上がった。



6日目



ホストファミリーとの自由時間！トレイジャーミュージックというスーパリーに連れて行ってもらった。アメリカの生活や文化がよくわかった。夜はみんなでBBQ！ナイトプールも入って満喫！

7日目

最終日。ジャパントウンにいき日系人の歴史について学び、そのあとヒップホップダンス！みんなノリノリで楽しかった！帰るとホストファミリーと街を散歩してアイスを買ってくれた！そして夜ご飯を一緒に作った。



パスタらしいです。めっちゃ美味しかった！



おしゃれなお店でランチ。ミートサンド、肉が柔らかくて絶品！

8日目 9日目

ホストファミリーとお別れ。お土産も渡し、喜んでくれた。サンノゼ空港発。成田空港で食べたうどんが美味しかった。久々の日本食！岡山空港へ。一緒に行った八人も学年関係なく初対面とは思えないほど仲良くなくてよかった！

|| アメリカの気候 ||

夏は三十度前後で昼と夜の寒暖の差が大きい。カラッと乾燥しているから日本より涼しい。

印象に残ったこと

とてもフレンドリーだったことに驚いた。質問したら笑顔で答えてくれるし、市場で桃を買った時に「どこから来たの？僕も日本語喋れるよ！」と話ができて嬉しかった。

九日間があつという間で、絶対また行きたいと思っている。アメリカの文化、生活、ホストファミリーの優しさなど今回の経験を通して今後の生活、将来につなげて行きたいと思う。本当にいい思い出になった。ありがとうございました！